



## Retour sur : l'Avenir est dans le Pré !



Le 26 mai dernier se tenait la fête de l'agriculture durable organisée par le GRAPEA : **l'Avenir est dans le Pré !**

800 personnes se sont réunies à la Gatelière (Montaigu-Vendée). Grand public, familles, professionnels, agriculteur·ices et élus étaient au rendez-vous.

Au programme : découverte de la ferme de la Coulée Verte, des Jardins la Genette et des vaches du GAEC Holistique, circuit à travers les fermes pour en apprendre plus sur l'agriculture durable en Vendée, démonstrations de chien de troupeau, balade en calèche, jeux en bois... Un village associatif réunissait également



plusieurs stands de partenaires avec qui nous œuvrons sur le territoire.

Cet évènement fût l'occasion de valoriser le travail des groupes d'éleveur·euses bovins et ovins du GRAPEA : le pâturage à faible niveau d'intrants, pour des fermes économes et autonomes !

Un immense merci aux fermes, aux bénévoles, aux visiteurs et à tous les partenaires et financeurs... et à bientôt pour une nouvelle édition !

Jules Mélé

Crédit photos : Fanny Guilloton

